

PRESSEMITTEILUNG



Beherzt zur Schaufel greifen im ALDERS-Betriebspark UKK-Vorsitzender Peter Nieskens (rechts), ALDERS-Mitarbeiter Sahin-Küçükgöde und UKK-Vorstandsmitglied Axel Küppers. Foto© UKK / Markus-Sigerist

Pflanzaktion mit Symbolwert

Kempen – Eine über Facebook kursierende Baumpflanz-Challenge hat der UKK aufgegriffen und einen Apfelbaum mitten ins größte Kempener Gewerbegebiet „Am Selder“ gepflanzt. Der Werbering hatte den Unternehmerkreis Kempen zusammen mit zwei weiteren Organisationen für die Challenge nominiert.

Die Herausforderung: Ihr pflanzt binnen 72 Stunden in Kempen einen Baum, ansonsten müsst ihr uns zum Grillen einladen. Drei Tage brauchte der UKK nicht – binnen 36 Stunden war ein stattlicher Apfelbaum im biodiversen Betriebsgarten von ALDERS electronic GmbH an der Arnoldstraße in die Erde gesetzt.

Beraten hatte sich das UKK-Pflanzkommando aus den Vorständen Peter Nieskens (Vorsitzender) und Axel Küppers in der Kempener Baumschule Höfkes, wo das Gehölz auch erworben wurde. Die Sorte Wellant ist in hiesigen Gefilden heimisch, robust gegen Schädlinge aller Art und sehr vitaminreich. Außerdem ist dieser Apfel auch für Allergiker bekömmlich. „Und er schmeckt super“, machte Peter Nieskens nach der schweißtreibenden Pflanzaktion unter goldener Oktobersonne gleich eine Kostprobe.

Der Unternehmerkreis Kempen, kurz UKK, ist ein unabhängiger Zusammenschluss von Kempener Unternehmerinnen und Unternehmern.

Der UKK versteht sich seit seiner Gründung im Jahr 2014 als Sprachrohr der Kempener Unternehmerschaft. Dem Verein sind Austausch und Netzwerken besondere Anliegen – und zwar untereinander, mit der Stadt bzw. der Wirtschaftsförderung sowie mit Institutionen in der Region. Hierfür bietet der Unternehmerkreis regelmäßig Plattformen, beispielsweise Business-Frühstücke, Wirtschaftsdialoge oder die Reihe „Blick hinter die Kulissen“.

UKK-News 2025-10-02
Facebook-Challenge
Baumpflanzaktion
Seite 1 / 2



Der Apfel als Symbol für Kraft, Gesundheit und Vitalität ist für den UKK auch eine Botschaft in die Stadt Kempen, dass sich die Wirtschaft weiterhin so positiv entwickelt und wachsen soll.

Um die Facebook-Kampagne in ihrem Schneeballprinzip weiter zu forcieren, hat der UKK jetzt den Sportverein SV Thomasstadt Kempen mit Michael Beenen, die Mittelstandsunion MIT Kempen mit Tobias Stümges sowie den Verkehrsverein Kempen mit Jürgen Hamelmann nominiert. Sie sind jetzt gefordert, entweder in einer 72-Stunden-Frist einen Baum zu pflanzen oder den UKK-Vorstand zum Grillen einzuladen. Peter Nieskens: „Die Challenge ist eine witzige, originelle Idee, die uns mal für drei Stunden vom Schreibtisch losgegeist und an die frische Luft gebracht hat – hat Spaß gemacht.“

#kempen #ukk #unternehmerkreis #unternehmer #unternehmerkreiskempen
#baumpflanzung #baum

Der Unternehmerkreis Kempen, kurz UKK, ist ein unabhängiger Zusammenschluss von Kempener Unternehmerinnen und Unternehmern.

Der UKK versteht sich seit seiner Gründung im Jahr 2014 als Sprachrohr der Kempener Unternehmerschaft. Dem Verein sind Austausch und Netzwerken besondere Anliegen – und zwar untereinander, mit der Stadt bzw. der Wirtschaftsförderung sowie mit Institutionen in der Region. Hierfür bietet der Unternehmerkreis regelmäßig Plattformen, beispielsweise Business-Frühstücke, Wirtschaftsdialoge oder die Reihe „Blick hinter die Kulissen“.

UKK-News 2025-10-02
Facebook-Challenge
Baumpflanzaktion
Seite 2 / 2

